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Top 3 Einwohnerfragestunde

Frau Fiedler erkundigt sich, ob und wer mit der Vermessung des Sanitärgebäudes 
an der Kapelle Weitendorf beauftragt wurde

Herr Helms-Ferlemann bestätigt, dass die Vermessung beauftragt wurde, an wen 
beauftragt wurde, wird er keine Auskunft geben. 

Herr Soth-Worofka berichtet, dass seit ca. 1,5 Wochen im ehemaligen Störtebe-
ker wieder Betrieb ist, hier parken die Transporter quer vor dem Gebäude und teil-
weise auf dem Bürgersteig.Dieses stellt für Fußgänger ein Problem dar und für aus 
der Hauptstraße rausfahrende Fahrzeuge eine Sichtbehinderung.
Herr Soth-Worofka hat versucht mit den Fahrern der Fahrzeuge zu sprechen, dies 
scheiterte, da die Fahrzeugführer kein Deutsch sprachen. 

Verwaltung bitte prüfen, wer jetzt Eigentümer des ehemaligen Störtebekers ist 
(noch Norcon???), um Kontakt aufzunehmen.

Frau Wandel erkundigt sich, ob Gägelow noch Windeignungsgebiet ist?

Herr Helms-Ferlemann gibt zur Kenntnis, dass in dem aktuellen 3. Entwurf des 
RREP Gägelow nicht mehr als Windeignungsgebiet ausgewiesen ist.


